

Migrationsbeirat der  
Landeshauptstadt München

## **Facebookseite des Migrationsbeirates der LH München**

Antrag Nr.: 28

Vollversammlung vom 15.05.2018

### **I. Antrag:**

Der Migrationsbeirat München beschließt im Rahmen des § 2 Abs.5 der MB-Satzung, eigenes Recht auf Öffentlichkeitsarbeit, auf Facebook eine offizielle Seite mit dem Namen „Migrationsbeirat München“ zu betreiben.

### **II. Begründung:**

Seit Jahren wirkt der Migrationsbeirat München auf die Migrantengemeinschaften ein, um den Bekanntheitsgrad des Gremiums in der Münchner Bevölkerung zu steigern. Einer der Gründe für die niedrige Wahlbeteiligung ist u.a. die fehlende Möglichkeit, Informationen über soziale Netzwerke, z.B. Facebook etc. zukommen zu lassen. Um möglichst viele Migrant\_innen effektiv und kostenneutral zu erreichen, ist es notwendig eine aktuelle Seite des Beirats auf Facebook zu betreiben, um Informationen wie beispielsweise Sitzungstermine und Veranstaltungen des Migrationsbeirates zu posten.

### **III. Beschluss nach Antrag**

Einstimmig

Gez.  
Dimitrina Lang  
Vorsitzende

Gez.  
Theodora Sismani  
Stellvertretende Vorsitzende

Gez.  
Nesrin Gül  
Stellvertretende  
Vorsitzende